

●ごあいさつ

長野県議会議員 宮本衡司

爽やかな秋風の吹く季節、皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。今年度は県議会総務企画警察委員長を拝命し、日々様々な課題に取り組んでおります。

県では全国的な規模のイベントが集中し、6月5日の「第67回全国植樹祭」には天皇后陛下の行幸啓があり、長野県北部地震から5ヶ年が経過したということで、栄村長はじめ村民代表と親しく御懇談賜りました。その際、新幹線飯山駅にお立ち寄りになり、市民総出でお出迎えをさせていただきました。

また、前日には「飯山市文化交流館なちゅら」を会場に、全国植樹祭の関連行事である「第45回全国林業後継者大会」が県内外の関係者540名の参加のもと盛大に開催されました。

今年から祝日となった8月11日には、松本市・上高地を会場に皇太子ご夫妻ご臨席のもと、「第1回山の日記念全国大会」が行われました。

9月24・25日には、「G7交通大臣会合」が軽井沢で、来年1月から2月にかけて「第72回国民体育大会冬季大会(ながの銀嶺国体)」が長野市・岡谷市・軽井沢町・白馬村で開催されます。

新幹線飯山駅も開業して早一年を経過しました。全国から長野県へお越しのお客様には、ひとりでも多くこの地域に足を延ばし、北信州を満喫してお帰りいただければと願っております。

大きな大会やイベントが続きますが、これを絶好の機会と捉え、長野県はもとより飯水岳北を全国に発信させるべく更なる努力を重ねてまいります。



4/20 総務企画警察委員会委員長として初委員会に臨む

平成28年2月定例会一般質問から

◎平成23年3月12日発生の長野県北部地震について

Q. 現在までの復旧・復興状況と、今後、このような災害が発生した場合の道路や橋梁等の復旧に向けての取り組みについて。



4/27 栄村森宮野原駅前複合施設「絆」竣工式

Q. 危機管理体制について、当時の状況と、災害の教訓から何を学び、今後どのように活かすのか。

◎本県の海外展開の強化について

Q. 来年度以降、海外展開の強化や促進を図る上での狙いと、どの国をターゲットにどのように進めていくのか。

Q. 今後の海外駐在員の体制やその強化について。

Q. 駐在員の育成や引継ぎについて。

Q. 今後の海外展開と新たに設置する「国際交流戦略推進本部(仮称)」の対応について。

◎本県の林業施策について

Q. 大北森林組合からの補助金返還における基本的な考え方について。

Q. 第67回全国植樹祭について。

Q. 第45回全国林業後継者大会について。



6/4 第45回全国林業後継者大会(なちゅら)

平成28年6月定例会一般質問から

◎長野県地域防災計画について

Q. 市町村が避難所の設置・運営を行うが、その場合の課題と予想されることへの対応について。

Q. 市町村が実施する「指定避難場所」の施設・設備の整備について。

Q. 県内の災害時派遣医療チーム(DMAT)の設置状況と県内での大規模災害発生時、他都道府県の病院からの派遣受け入れについて。

Q. 様々な災害対応チームの連携と被災地活動が円滑に行われるような体制の整備について。

Q. 地域防災計画の見直しにおける保健医療専門職等の配置について。



8/1 総務企画警察委員会で警察官の増員について警察庁へ要望

シンガポール・マレーシアへ海外視察



2001年を最後に行われていなかった県議会の海外視察が再開されることとなり、農政林務委員長の荒井武志議員と共に、環境産業観光委員長として、1月25～28日、シンガポール共和国及びマレーシアの経済情勢、需要動向・行政施策等を調査して参りました。

○シンガポール政府は、自国で生じる剰余金を政府系の投資会社を活用して資金運用し、そこで生じた果実を、さらに経済基盤づくりの糧としていく企業的手法により国家運営を行っており、このことは、シンガポールの大きな強みになっていると感じた。

○県駐在員の管轄エリアが延べ11か国に及んでおり、1人体制の中で、引合・斡旋の使命がなかなか成果にたどり着かないとお聞きした。TPPの発効を見据え、広範な東南アジアにおける今後の駐在員のあり方について検証が必要である。



○今回は、海外販路の開拓や観光誘致支援策などを重点に調査を行ったが、今後は、自治体レベルの国際交流や国際協力なども視野に入れ、(一財)自治体国際化協会と協力した県としての取り組みの検討が求められる。

○ASEAN地域経済共同体については、非関税障壁の問題があり、情報を的確に捉えながらタイムリーに情報提供することが、長野県産業の東南アジア進出への重要課題になってくるのではないかと。

詳細な視察報告は、県議会のホームページをご覧ください。

<http://www.pref.nagano.lg.jp/gikai/chosa/katsudo/chosa/documents/houkokusho.pdf>

活動あれこれ



4/8 飯山市における農福連携事業の締結式が、阿部知事立会いのもと県庁にて行われました



4/29 消防団観開式 栄村・飯山市(雨のため体育館にて)



5/3 五束の御柱



5/16 森川新村長初登庁



7/12 「飯山赤十字病医院に産婦人科の存続を望む会」のみなさんと署名簿を中島副知事にお届けしました



8/11 いいやま灯籠まつり2016 日本夜景遺産(ライトアップ夜景遺産)に認定